

# 学校だより №6

沼田市立沼田西中学校

令和6年7月17日(水)発行

【本年度の重点目標】

主体性と支え合いの発揮 〜やる気・勇気・根気 3つの基本姿勢〜

## もうすぐ夏休み

あと2日で1学期が終了します。修学旅行や校外学習、マラソン大会、中体連総体、校内少年の主張など、大きな行事もあった今学期でしたが、それぞれの行事の中で、友達と一緒に楽しく活動する姿、粘り強く挑戦する姿、仲間と励まし合う姿など、たくさんの姿を見ることができました。中体連総体では、感動的な場面、練習を通して磨かれた素晴らしいプレイにも出会うことができ、西中生のもっている力を実感しました。今後も「主体性と支え合いの発揮」を合い言葉に、生徒の力を伸ばせるよう取り組んでまいります。

保護者の皆様には、1学期、大変お世話になりました。

## 校内少年の主張大会(7/9)

7月9日(火)に「校内少年の主張大会」 を実施しました。各クラスの代表者10名が、 日常生活における問題点についての自分の考 えを堂々と発表しました。中学生らしい視点 からの素晴らしい発表が行われ、聞いていて 「なるほど」「そう考えるのか」と思わせて もらう場面がたくさんありました。テーマも 幅広く、生徒たちが様々な問題に関心をもっ ていることがわかり、嬉しくなりました。



最優秀賞には3年2組の星野音葉さんが選ばれ、8月23日(金)の利根沼田少年の主張大会に学校代表として出場します。

#### 発表者の紹介(発表順・敬称略)

1	1年1組 原 神那	6	2年2組 真下 実久
	「問題行動と私の意見」		「命の重さ」
2	1年1組 瀧澤 千色	7	3年2組 櫛渕 咲來
	「努力と目標」		「愛にあふれたもの達へ」
3	2年1組 宮下 裕樹	8	3年2組 星野 音葉
	「フェアプレー」		「苦手にこそ持つ自信」
4	2年2組 深代 啓太	9	3年1組 戸丸 碧唯
	「試行錯誤」		「部活動のあり方」
(5)	2年1組 内海真亜砂	10	3年1組 髙橋いろは
	「回らなくなった歯車」		「声を出すこと」

## ◆学校閉鎖期間:8月11日(日)~8月17日(土)◆

期間中は、日直の勤務もありませんので、緊急連絡については Home&school の「欠席連絡」に入力をお願いします。担任からの回答が必要な場合には、その旨コメントにご入力ください。

## 県中体連総合体育大会・中部地区吹奏楽コンクール壮行会(7/5)

7月5日(金)、県中体連総合体育大会と中部地区吹奏楽コンクールの壮行会を行いました。野球部、男子ソフトテニス部、剣道部、柔道部の選手、吹奏楽部から各大会に向けた抱負が発表されるとともに、生徒会長の篠原涼司さんから激励の言葉が贈られました。





## 県中体連総合体育大会スタート(7/6~29)

7月6日(土)より、本校の生徒が出場する県総体がスタートしました。各郡市の代表 選手が集まる大舞台で、力を発揮しています。









### いじめ防止フォーラム(7/11)

7月11日(木)、利根沼田地区いじめ防止フォーラムが開催されました。毎年、各市町村の小・中学校、高校の代表者が集まり、意見交換等を通して、児童生徒主体のいじめ防止を図っていくことを目的としています。本年度は、「安心して『こころの SOS』を出したり、受け止めたりできるような、互いに支え合う人間関係を築くために、私たちにできること」



をテーマに、各学校の取組の紹介や班別協議が行われました。本校からは生徒会長の篠原 涼司さんが参加し、思いやり週間やあいさつ運動などの取組を紹介してくれました。今後 の西中のいじめ防止活動に生かしていってほしいと思います。